

Saynète pour Noël Saint-Dié 11 décembre 2016

Personnages :

Rose	Joseph	Animaux
Laura	Marie	Conteur
Émilie	(Jésus)	Ange

Saynète :

La scène se passe dehors le soir de Noël. Sur la scène trois jeunes filles arrivent. Elles sont tristes et perdues. Elles s'avancent, nous remarquons que l'une d'entre elles est plus âgée. Elle se prénomme Laura et elle tient ses deux sœurs, Rose et Émilie, par la main.

Rose se tourne vers Laura.

Rose : Laura, il faut trouver un refuge pour la nuit.

Laura : Je sais, je sais ! Allez par là.

Rose : Je suis trop fatiguée !

Laura : Je sais mais il faut continuer à marcher. Il y a une ville là-bas.

Émilie : Regardez, une grange !

Laura : Oui, allons-y.

Les trois enfants s'avancent près de la grange allumée. Nous remarquons qu'une étoile brille au-dessus d'elle. Les filles ne la remarquent pas car elles sont trop fatiguées et car elles ont les yeux mis clos.

Rose : Il y a de la lumière ! Laura, tu ne veux quand même pas déranger quelqu'un.

Laura : Bien sûr que non. Frappons et demandons-leur de nous héberger. Nous ne les dérangerons pas longtemps s'ils ne veulent pas.

Devant elles, un ange apparaît. Il est vêtu de blanc, a des ailes dans le dos et une auréole sur la tête. Il brille d'une lumière éclatante.

Ange : Ne soyez pas effrayées. Je suis un ange envoyé par Dieu.

Les enfants sont effarés et ne parlent pas pendant tout le temps où l'ange est là.

Ange : Dans cette grange, il y a une femme qui vient d'avoir un bébé. Il s'appelle Jésus, c'est le fils de Dieu. C'est lui notre sauveur.

L'ange disparaît et les enfants frappent à la porte de la grange.

Émilie : Bonjour ...

La porte s'ouvre et nous découvrons, comme l'a décrit l'ange, une femme et un homme qui regardent leur nouveau-né qui se trouve dans une mangeoire. Jésus dort paisiblement.

La scène est entourée d'animaux divers.

Les enfants émerveillés s'approchent du bébé et cherche un cadeau à lui offrir. Elles donnent du pain car elles n'ont que ça.

C'est Laura qui le tend aux parents.

Laura : Tenez. Prenez ceci. Nous n'avons que ça.

Marie : Merci. Venez voir.

Marie prend le pain. Les filles se penchent sur Jésus et sourient. Pour la première fois, elles sont remplies de joie après leur long voyage seules sans famille. Elles ont surmonté beaucoup d'épreuves et maintenant elles sont heureuses. Elles n'ont plus peur et maintenant ces sœurs savent que tôt ou tard elles trouveront une maison pour les abriter comme celle-ci.

Joseph se tourne vers elles.

Joseph : Vous êtes gentilles. Installez-vous sur le foin si vous voulez. Reposez-vous, vous devez être fatiguées.

Elles tombent ensuite sur le foin et s'endorment aussitôt. Cette nuit, elles font de beaux rêves près de Jésus qui est, elles en sont sûres, le fils de Dieu.